
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 864/2023                                 Guaíba, 14 de Agosto de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  113/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  369/2023  apresentado pelo Vereador 

Tiago Green – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Se o terreno da antiga SABA (Sociedade Amigos do Balneário Alegria), entre 

a Av. Brasil e Av. Gutemberg, é de posse do poder público municipal?

Se sim, existe o planejamento para utilizar a área para construção de uma 

UBS ou ESF no local?

Se a área não é pública, seria possível ser adquirida pelo município para ser 

utilizada em benefício da comunidade?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por meio 
deste,  em atendimento  ao  requerimento  nº  369/2023  oriundo  do  Vereador  Tiago 
Green,  onde  requer  que  informe  o  que  segue:  “Se  o  terreno  da  antiga  SABA 
(Sociedade Amigos do Balneário Alegria),entre a Av. Brasil  e  Av. Gutemberg, é de 
posse do poder público municipal? Se sim, existe o planejamento para utilizar a área 
para a construção de uma UBS ou ESF no local? Se a área não é pública, seria possível  
ser adquirida pelo município para ser utilizada em benefício da comunidade?.” Segue 
resposta ao questionamento. Os terrenos e espaços públicos são de competência da 
Secretaria de Planejamento. Com relação a implantação de Unidades de Saúde, os 
locais determinados dependem de muitas variáveis como:-População vulnerável;-Área 
de cobertura;-Mortalidade infantil;-Acesso a População;-Necessidade de implantação; 
e-Previsto  no  Plano Municipal  de  Saúde.  As  próximas  unidades de  saúde  a  serem 
implantadas são: ESF Ermo - Prédio em reforma na Escola Itororó. ESF Colina - Imóvel 
já comprado. Aguardando finalização do projeto pela engenharia. ESF Cohab - Imóvel 
em fase  de  compra.  No  caso  em questão,  o  terreno  da  antiga  SABA,  poderá  ser 
realizado um levantamento das necessidades e vulnerabilidades para a discussão no 
Conselho Municipal de Saúde. Contando com a costumeira atenção e colaboração. 
Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

CLAUDIA 

PELEGRINO JARDIM 
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